
私立大学図書館協会西地区部会東海地区協議会 

２００１年度第 1 回常任幹事会議事要録 

 

日時：2001 年 5 月 7 日（月）13 時 30 分～17 時 10 分 

場所：金城学院大学図書館 4 階会議室 

出席：11 館 18 名 

 

議事に先立ち理事校の図書館長（西原）・課長（星）より開会の挨拶をおこなった。議事の

進行は理事校（鈴木）が担当し、出席者自己紹介の後、下記の議題を協議した。 

 

議事 

＜１＞２００１（平成１３）年度東海地区協議会総会について 

１．２０００（平成１２）年度東海地区協議会事業報告ならびに決算（案） 

 椙山女学園大学（清水氏）より資料に基づき提案があり、了承された。 

２．２０００（平成１２）年度東海地区協議会研究会事業報告ならびに決算（案） 

 皇學館大学（田中氏）より資料に基づき提案があり、了承された。 

３．２０００（平成１２）年度東海地区協議会相互協力委員会事業報告ならびに

決算（案） 

 中部大学（蓑島氏）より資料に基づき提案と追加資料（紀要・学会誌分担保存）

について説明があり、了承された。 

４．２０００（平成１２）年度東海地区協議会情報化委員会事業報告ならびに決

算（案） 

 南山大学（笹山氏）より資料に基づき提案があり、了承された。 

  ５．２０００（平成１２）年度協会関連事項報告 

１）部会・協会関係および関連団体 

       椙山女学園大学（清水氏）より資料に基づき報告があり、協会関連団体委

員館佛教大学の残任期間を入れること以外に変更はなく、了承された。 

２）協会賞審査委員会・研究助成委員会 

 総会の場で愛知大学野口氏より報告することになった。 

３）国際図書館協力委員会 

 総会の場で中京大学加藤氏より報告することになった。 

 また、５月１１日開催の国際図書館協力シンポジウムに参加の依頼がされ

た。 

４）協会ＨＰ委員会 

 総会の場で理事校鈴木より報告することになった。 

６．新規加盟館について 



理事校（鈴木）より東邦学園大学の新規加盟申込みがあり、総会にはオブザー

バーとして出席してもらうことの報告があり、了承された。 

７．２００１（平成１３）年度役員校および委員校（案） 

理事校（鈴木）より資料に基づき報告があり、了承された。 

８．２００１（平成１３）年度東海地区協議会事業計画 

 理事校（鈴木）より資料に基づき報告があり、了承された。 

９．東海地区協議会ホームページ用サーバー（案）について 

     南山大学（笹山氏）より資料に基づき報告があり「ホームページ運用に係る申

し合わせ（案）」について、ホームページの責任は理事校がもつ、レンタルサー

バー会社の契約は理事校が行うの一文を入れる。また、レンタルサーバー代を

協議会から支出するので、ホームページのない大学も不公平のないようにして

欲しいとの指摘があった。再検討後、議事録とともに修正した案を送付し確認

してもらうことで了承された。 

１０．２００１（平成１３）年度東海地区協議会予算（案） 

  理事校（鈴木）より資料に基づき報告があり、予備費の使い方について次年度再

考すること、また「館灯」刊行費に「館灯」（電子化版）を含む予算に変更する

ことで了承された。 

     １１．２００１（平成１３）年度東海地区協議会研究会事業計画ならびに予算（案） 

     岐阜聖徳学園大学（長澤氏）より資料に基づき報告があり、開催日について再

度検討することで了承された。 

     第３回研究会開催日が大学図書館研究集会と同日のため総会までに変更が可能

ならば変更し報告することになった。 

      １２．２００１（平成１３）年度東海地区協議会相互協力委員会事業計画ならびに

予算（案） 

     愛知大学（長坂氏）より資料に基づき報告があり、了承された。 

     開催場所については、委員長校に決まるのが遅れたため半分程度愛知大学で開

催するとの報告があった。 

     東海地区協議会加盟館の図書館員が研究助成を受けることが決定し、その研究

「電子データの共同利用による、レファレンスネットワークの実証実験」につ

いては相互協力事業の推進ということでバックアップするとの報告があった。 

      １３．２００１（平成１３）年度東海地区協議会情報化委員会事業計画ならびに予

算（案） 

     南山大学（笹山氏）より資料に基づき報告があり、了承された。 

    １４．２００１（平成１３）年度以降の東海地区協議会役員校および私立 

      大学図書館協会理事校・当番校（案）について 

     ２０００年度より総会での審議事項となっており、理事校（鈴木）より資料に



基づき報告があり、了承された。 

     東海地区大学図書館協議会研修会は、１２月頃大同工業大学で開催されるとの

報告があった。 

      １５．その他 

１）２００２年度私立大学図書館協会総会会場について 

   愛知学院大学（横山氏）より開催日程は８月または９月初旬頃の予定で、

スタッフが足りないため地区にも応援をお願いしたいとの報告があった。 

２）協会研究助成について 

   中部大学（蓑島氏）より代表者が日本福祉大学杉山氏より愛知工業大学

加藤氏に変更になったとの報告があった。  

   実証実験については実験が進み次第、加盟図書館員の協力を仰ぎたいと

の依頼があった。 

３）ＣＡＮコンソーシアムについて 

   総会の場で愛知学院大学足立氏より報告することになった。 

４）日本複写権センターとの著作権に関わる問題について 

中京大学（加藤氏）より日本複写権センターとの著作権に関わる問題に

ついて、８月の総会で結論を出したいとの提案があり、「私立大学図書館

協会の会費請求書・振込依頼書・その他」に資料を添付するので各図書

館で検討してほしいことの報告があり、了承された。また、総会の場で

報告することとなった。 


